
第１２回会津美里町総合計画審議会 開催記録（会議内容の要点記録） 
 
日時 平成 27 年 11 月 19 日（木）午後 1 時 00 分～午後 2 時 30 分  
場所 会津美里町役場高田庁舎 第７会議室 
 
出席委員：石光真委員 板橋信幸委員 遠藤秀一委員 杉原由美委員 斎藤信子委員 

 須田保子委員 櫻井宏信委員 横谷光子委員   
全 14 名中 8 名出席 

欠席委員：大竹勉委員 白井栄一委員 鶴賀イチ委員 新山諭委員 武藤裕一委員 
 上杉述史委員   
    

 
事務局：まちづくり政策課長 佐々木（宏） 課長補佐 佐々木（康） 小林係長 

 担当 鈴木 
 
 
○開 会  
 
○会長あいさつ 
 
○議 事 
 
 １．施策別基本計画（最終まで）について 

（事前配布資料及び差し替え部分等について事務局から説明） 
 
 委員長 質問、意見があれば出していただきたい。 
  委員 計画に変更を伴うものではないが、防犯の組織が本郷・新鶴に新設されており、

組織の充実のためには、一時的にでも補助金等の交付があってもいいのではな

いか。 
 事務局 意見として伺う。 
  委員 本町には郷土史を研究しているグループもある。高齢者は古い郷土史等も持っ

ている方がいる。こういったものを活用すべき。 
 事務局 意見として伺う。 
  委員 総合計画の体系も別になっているが、本町は歴史と文化の町であり、観光資源は

やはり文化財等に」なる。残念なことに観光分野と文化財分野の連携が図れてい

るとはいえない。 



 事務局 協力連携のもと実施していきたいと考える。 
  委員 計画書記載の内容等について各課に確認する機会はあるのか。 
 事務局 策定段階で各課の内容は把握しているので、事務局へ質問してほしい。どうして

も把握していない部分の場合は、事務局より各課に確認する。 
  委員 いままで出た意見等は、担当課につないでいるのか。 
 事務局 各課に審議会からの意見として伝えており、意見により修正等対応している。 
 
 
 ２．重点プロジェクトについて 

（事前配布資料及び差し替え部分等について事務局から説明） 
 

 委員長 事務局より説明のあったとおり、元気づくりプロジェクトは総合戦略となって

おり、里づくりプロジェクトが道路部分、人づくりプロジェクトがこども教育と

なっている。総合戦略は検討中とのことだが、意見があれば出していただきたい。 
  委員 ５年間町が力を入れていく部分として問題ないと考える。 
 
 
 ３．基本構想の一部修正について 
   （前回審議会での話しのとおり基本構想の序段部分への第２次総合計画実績等の記

載部分について説明） 
       
 委員長 前回意見のとおり、追加記載となったが、意見があれば出していただきたい。 
  委員 問題ない。 
 
 
 ４．その他 
   次回審議会が最終の予定となっており、全体のまとめとなっている。 
   前回にあわせて開催通知しているので、改めて通知はしない。 
 
 
○閉 会  


